



かけはし

第64号

発行：イシノ療護園
編集：かけはし編集員会
発行日：平成22年11月1日
〒370-0535 TEL0276-63-7652
群馬県邑楽郡大泉町寄木戸1070

「福祉施設の理想と現実・・・」

施設長 和田 義明

今年の夏は記録的な猛暑がありました。当、イシノ療護園の所在地も土地柄、館林市と埼玉県熊谷市との近郊で非常に暑いところで、ご利用者の方の健康管理にも更に重点をおいて支援にあたってまいりました。

障がい者自立支援法廃止し、平成25年8月までに新しい制度（仮称：障がい者総合福祉法）の制定に向けて多種多様に議論がなされており検討が進められております。

障がい者施設も障がい者の方を取り巻く環境の変化として、障がい者的人権・社会福祉基礎構造改革、そしてご利用者本位の施策に求められる課題として、自己選択・決定に必要な相談支援、サービスの質と量の確保、障がい者の権利擁護があります。

こうした課題をクリアするためにも施設として、より良い手段を見出すため日々努力しなければなりません。

施設支援の質の向上に向けて、さまざまな理想的支援を行う上でいろいろな事情が渦を巻いています。そして、その渦の中で「本当はその方がいいのかもしれないけれど、それは理想で現実的には出来ない」理想的にはそうだし、それが出来ればベストなのかもしれないけれど、方針ではないといったものです。

それが理想であるならば何故やらないのでしょうか。現実的に無理だから、方針に外れるから、そのような理由で理想を押し潰してはいけないです。理想主義者＝楽観的とみられ、現実的に目を向けていないように謳われます。理想が現実を動かし、理想のないところに進歩はないのでしょうか。現実ばかり目を向けるのではなく、理想を持ち、それに向けた行動をしていくことでより良いものを生み出すと思います。そして、施設全体で常に理想を持ち続け、実行することが施設支援の向上に繋がると思います。

退所者紹介

・甲田 美枝子様 【平成22年9月22日退所】

イシノ療護園開所当時から、26年と半年間もの長きに渡りご入所されていた甲田様がご自身の希望により家族の住む新潟県長岡市の施設へと移動することになりました。
誰からも愛されていた！？甲田様の新天地でのご活躍を期待しております。



イシノでの生活は、長いような短いようなアッという間でした。
お世話になりました。みんなも体には気を付けてくださいね！

新入所者紹介

・田村 みどり様

【平成22年2月3日入所】

・寺田 千枝子様

【平成22年7月20日入所】

・後藤 フローラ ペタニ様 【平成22年10月1日入所】

三名様とも北棟への入所となりました。よろしくお願ひいたします

おしらせ

イシノ療護園、及び豊延会の各情報がご覧頂けます。HPでは随時、新しい情報を更新していますのでお気軽にアクセスして下さい！
URL⇒http://www.houenkai.jp/ または“イシノ療護園”で検索して下さい。

※平成22年11月20・21日に大泉町の文化むらにて『おおいずみ保健福祉まつり』が開催されます。町内福祉関連施設、幼稚園・保育園などが参加しており、当施設利用者様による創作活動での作品が展示されますので、是非お出かけください！

新入職員紹介

・長谷川 由美子さん

皆さん、こんにちは！初めての日は、どこか別世界に来たような、そんな気持ちになりましたが、今ではすっかり、ここでの日々が日常となり毎日皆さんの笑顔を楽しみに出勤しています。

自己紹介ですが、大泉町生まれ・大泉町育ち・大泉町在住で、高校1年生と中学1年生と1歳児の母です。

介護職は初めてで、今まででは事務職のデスクワークでした。慣れるまではとにかく足が痛くて・・・仕事もまるで分からず、大変ご迷惑、ご面倒、ハラハラドキドキをお掛け致しました。

まだまだ、分からぬことだらけで驚かせるような失敗も多々あるかと思いますが、少しでも皆さまのお役に立てるよう頑張りたいと思いますので、ぜひ寛大な気持ちで見守って(?)下さいますよう宜しくお願ひ申し上げます。

・森田 英子さん

以前は通所の施設で働いておりました。当施設は入所施設ということもあり、未経験のことばかりで戸惑いの毎日でした。また自称高齢(?)ということもあり、能力(記憶力・思考力)と体力の低下で、ご利用の方々をはじめ職員の方々には大変ご迷惑をお掛けしているのではないでしょうか？

ご縁があって働かせて頂けることになったことを喜び、体力がある限り皆様のお力を借りて一生懸命頑張りたいと思いますので、よろしくお願ひ致します。

行事紹介

【終わらない、夏…】

- 今年も盛大に、27回目となる納涼祭を開催することが出来ました！納涼祭の開催にあたりまして、民謡V.T様・琴友会様・よさこいソーラン節様・ろう太鼓「心響」様などの出演者さま、ご利用者と保護者様方、地域・ボランティアの方々など多くの関係者様のご支援・ご協力を頂きました。この場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました！



【赤と白、混ざればピンク】

- 10月には毎年恒例の体育祭が行われました。あいにくの雨天のため、室内での競技となりましたが、皆さんには楽しんで頂けたのではないか？赤組も白組も頑張っていましたが、両組とも歳には勝てなかったようです・・・！？



<編集後記>

- 行事などの写真は、あまり多く掲載出来ず、限られたものになってしまっておりますことをご了承下さい。また、ホームページではプロカメラマンによる行事写真が随時更新されていますので、是非そちらもご覧になって下さい。
※写真の掲載されているご利用者の方々には了承を得ています。

【かけはし編集委員】

利用者：濱野 泰治・尾花 弘・金子 芳男
職 員：石関 浩幸・間下 和彦・田村 正樹



社会福祉法人 豊延会